

S I S L E Y

UNDER MY SKIN

Die britische Rocksängerin Skin, die kürzlich bei der italienischen X Factor-Ausgabe große Erfolge feiern konnte, ist neues Sisley-Testimonial für die F/S-Saison 2016.

Ein Freigeist mit einem originellen Wesen, der gegen den Strom schwimmt. Sexy, lebendig, dynamisch, reines Dynamit. Nur sie konnte das neue Gesicht für die F/S-Saison 2016 von Sisley sein: Deborah Anne Dyer, Künstlername: **Skin**, die Leadsängerin von Skunk Anansie, einer der beliebtesten Rockbands in Italien, stellt die perfekte Verkörperung des Mood der Marke dar. Eine persönliche und provokante Mischung aus **femininem Sexappeal** und **Energie**, ein Hauch von **Wildheit** gepaart mit einer unerwarteten **Intensität**, ein Stil, der über jeder Mode steht, **rockig**, raffiniert und brandaktuell.

„Ich schätze den **Mut** der Marke **Sisley**, eine Persönlichkeit wie mich für die Werbekampagne zu wählen. Und die Idee des Shooting hat mir sehr gefallen, es hat Charakter. Ich bin eine Rocksängerin, **Bewegung** und **Energie** sind mein Wesen.“

Die Kampagne, für die Fotograf Federico De Angelis verantwortlich zeichnet, spielt in einer Photobooth Box. Ein „Nicht-Ort“, an dem jeder so frei sein kann, seine Emotionen ohne Filter zum Ausdruck zu bringen, indem er sein eigenes authentisches Ich befreit und als Protagonist seiner eigenen Gefühle auftritt. Eine Hommage an das **Prä-Selfie Portrait**, wo echte **Emotionen** und Spontanität **vorherrschen**, die von **Skin** und von Model Reuben Ramacher, dem Co-Protagonisten des Shooting, verkörpert werden - eine androgyne Mischung aus dem Mick Jagger der 70er Jahren und David Bowie aus der Heroes-Zeit. Skin war im Übrigen stets eine Persönlichkeit mit einer ganz „ungewöhnlichen“ Biographie und mit einem Leben ohne Filter, sowohl auf der Bühne als auch privat. Ihre starke emotionale Energie, die sowohl ihre Lieder als auch ihre emphatische Performance auf der Bühne vermitteln, geht aus den Fotos klar und deutlich hervor.

Die **Unmittelbarkeit** der Aufnahmen ist nämlich die direkte Folge dieses ungezwungenen Wesens, wie die Sängerin erzählt: „Auf den Fotos konnte ich wirklich ich selbst sein: ironisch, verrückt, übertrieben, witzig. Mit anderen Worten: Skin.“

Der wilde sexy Stil von Skin ist aus **vielseitigen**, femininen **Kleidungsstücken** gemacht, aus einem fließenden Übergang zwischen männlich und weiblich, der heute brandaktuell ist. Ein **aktueller** und **ausgefallener** Stil, der die Mode **von Sisley** seit jeher kennzeichnet. Skin trägt gern **Schwarz** - „in tausend Schattierungen, von glossy bis pulverig“ -, die „Farbe“, die den Sisley-Style seit jeher kennzeichnet.

„Ich liebe diesen fließenden Übergang von Genres seit jeher. Und nicht durch Zufall zählten Frauen wie Debbie Harry von Blondie, Patti Smith und Grace Jones zu meinen Musen. Ich trage liebend gerne **Herrenanzüge** mit weiblichem Schnitt, wie den mit Schachbrettmuster, mit dem ich auf den Fotos zu sehen bin, oder ein **sexy** Minikleid im **Lingerie**stil, zu dem man hohe Absätze trägt.“

Kurzbio:

Deborah Anne Dyer, geboren im Londoner Viertel Brixton ist eine der eklektischsten Rocksängerinnen der letzten 20 Jahre mit jamaikanischen Wurzeln, die auch als DJane, Model und Schauspielerin arbeitet. 1994 gründete sie zusammen mit Cass und Ace die Rockband Skunk Anansie. Von 2001 bis 2009 schlug sie dann ihre Solokarriere ein. Im April 2009 kamen Skunk Anansie wieder zusammen und brachten weitere 4 Platten heraus. Das neue Album „Anarchyecture“ kommt am 15. Januar 2016 heraus. Die bekennend Bisexuelle ist eine Verfechterin der Rechte für Homosexuelle.

sisley.com/campaign
sisley.com

facebook.com/sisley
twitter.com/sisley_fashion
youtube.com/user/sisley
instagram.com/Sisley_fashion